
 
 

 

令和 6(2024)年 2月 17日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美 

総務部長 木越美智代 
 

令和 6月度 2月役員・班長会議・議事録 

    

記 

日時：２月１０日（土）１４：００～１５：３０  

場所：一丁目自治会館 

議題  

  

1．どんど焼き及び紅白餅、新成人への紅白餅配布について  木越 総務部長 

(1) 開催日時 

・集い：2024．1．14（日） 8時準備開始, 10時 開式-11時どんど焼き-12時終了予定が

13時まで延長。 

・反省会：片付け終了後の 14時～16時。 

(2) 新年の集いへの参加者数・費用 

・役員/班長/サポート隊：約 40名。 反省会には約 30名が参加。 

・一般参加者：280名程度が参加。 

 ※名簿に未記載の方もいるようで、一般参加者を含めて全体で約 340名。 

今回の餅、お菓子等の総費用は 202,866円でした。（予算 21万円） 

(3) 反省点等 

① スケジュール 

・集合時刻：役員/班長が 8：00集合、サポート隊が 8：30集合で問題なし。 

・終了時刻：餅の供給が遅れて、予定より１時間遅れとなった。 

⇒次回は、蒸かしのペースを早めて全体を短縮し、終了を 12：30頃とする。 

② 餅の供給不足について 

8 時半～セイロ 6 段でもち米を蒸かし始めて途中からは 9 段で対応したが、参加者が

増大する 11時間頃に餅が不足し、参加者が並ぶ事態となった。 

⇒カマドを増やす案もでたが、現状のカマド３台でも 8時半～からセイロ 9段で蒸かし

始めることで対応が可能と判断される。※蒸かし時間は、45分間/段。 

③ サポート隊について 

今回、サポート隊員の募集回覧及び個別に勧誘することで、比較的若い女性の世代 

が集まり、世代交代を徐々に進めることができた。 

２．令和 6年度の各専門部活動計画について         令和 6年度 各新役員 

各専門部の方々に、一言づつ活動計画を説明してもらった。 

回覧 



３．自治会規約変更（自治会館利用規約）の概要説明      西山副会長 

R6年度の会長・副会長の推薦はありませんでした。 

R6年度の会費：規約では 350円だが、今年度と同じく 250円の臨時措置を提案予定。 

自治会館の利用料金に関して、一部団体が有料となっているが、それらの団体には自

治会(活動)に貢献して貰う条件で利用代金の無償化を考えたい。 

 

４.総会までの作業予定について                 西山副会長 

 3/9（土）AM8:30～13：00 議案書印刷作業（現・新総務部長、会長、副会長） 

      PM14：00～       役員会（現役員のみ）  

     PM15：00～       製本作業＆配布（新班長のみ） 

3/30（土）PM16:00～17：00   総会前委任状チェック（現・新役員） 

  3/31(日)PM13:00～準備 

     PM13:30～PM15:30   総会開催 

     PM16:00～             現・新役員・班長歓送迎会 

＊役員の方で、自治会館の鍵をお持ちの方々は 3/9の定例会に持参してください。 

 

5. 野良猫（TNR）活動について                植木会長 

・TNRの日程：餌付けが 1/30～2/3、捕獲他が 2/4（日）～2/6（火）。 

・捕獲結果：6頭捕獲し、手術（オス：１頭/メス：４頭）及び里親探し（1頭）。 

・補助金の申請：5頭分の手術費用（\31,000）の内、厚木市へ補助金（\21,000）を申請した。

但し、補助金は入金が１ヶ月後のため、来年度予算へ繰り入れする。 

・今後の対応：令和 5年度の捕獲頭数は計 13頭となったが、未手術の猫が 2～3頭残って

いるため、年度明けに TNR活動を継続する。 

・その他：捕獲器の借用及び手術については、「しっぽ村」の協力を得た。 

    随時、捕獲できるように、自治会で捕獲器の購入を検討する。 

 

6. 自治会連絡協議会(2/3)の報告 

(1) 市道環状３号線の進捗状況について       （道路整備課幹線道路担当） 

森の里から青山トンネルを下って毛利台～東地区に延伸した 3 号線に、T 字路で接続す

る。完成時期は、令和 7年 3月頃の予定。 

※現状は曲がりくねっていますが、暫くお待ちください。 

(2) 厚木市避難行動要支援者名簿の更新及び個別計画書の作成等について 

（福祉総務課）  ※民生員と協力して進める。 

10/1日基準では、一丁目で 12名が対象者（個別計画書の新規作成が１名）。 

その他の一丁目の非公開登録者 4 名については、災害発生時の土壇場で自治会へ公

表となるため、自治会対応が困難となる点を市側で検討する。 

(3) 厚木市防災指導員及び厚木市自主防災隊防災推進員の推薦について 

・森小避難所担当 防災指導員：小澤２丁目会長 

・１丁目 防災推進員：望月さん（R5°防災部長）、永嶋さん（R6°防災防犯部長）。 



(4) ごみ集積所の管理運営に係る自治会連絡協議会理事会との意見交換会 の報告 

・戸別収集について：集積所が遠い地域はメリットがあり、カラス被害も意外に少ないよう

です。森の里は、集積所が近いため、現状維持を要望しています。 

・ごみカゴの補修について：各地区でも壊れ易い等の苦情が多く出ています。 

(5) 配布・回覧の依頼 

・「防犯かながわ」の回覧について 

(6) 報告依頼 

・広報紙等行政印刷物の配送先届出書：3/15締め切り。 

・令和５年度自治会活動補助金及び地区自治会連絡協議会補助金に係る 実績報告書：

4/8締め切り、総会議案書を提出。 

（7）自治会長の研修について 

・日程 1/30（火） １日日程。 

・研修先：東京臨海広域防災公園「そなエリア」 東京直下地震を想定した防災体験型の

学習施設。ゆりかもめ「有明駅」歩 2分。入場料：無料。 

・内容：“発生後の 72時間をどう生き残るか”をガレキの街体験及びや映像で学習。 

（8）厚木自治連の組織部会の活動報告について 

・自治会向け SNSの「いちのいち」：電子広報化の推進。 

・自治会の負担軽減：国勢調査、選挙立会人、明るい選挙推進員等の免除を市へ要望。 

（9）梅見会について  

・日程：2/10（土）9：45開会～昼頃まで開催。 

・内容：梅林にて、短歌・俳句の披露及び演奏有り。 

（10）自治連総会の準備について 

・2/23（日）9：00～、議案書の検討開始。 ※各自治会の分担金は、＠600円/会員。 

（11）若宮公園野外ステージ及び四季の路の補修工事 

・野外ステージの塗装工事が完了し、検査待ち。 ※高村議員の働きかけで実現。 

・一丁目のダイヤモンドライフ～郵便局と公民館の間：7本の樹木剪定が完了。 

・一丁目の四季の路から下ってテニスコート脇の T字路：路面補修が完了。 ※スマ報 

・三丁目自治会館側道と四季の路の交差部：見通しを妨げていた樹木の伐採が完了。 

・一～三丁目の四季の路の根上がり 3箇所：補修工事を２月～３月に実施の予定。 

（12）各自治会から 

・一丁目：ノラ猫 TNRを 2/4（日）～2/6（火）に実施し、6頭捕獲（R5年度：計 13頭）。 

・五丁目：2/17（土）、防犯講話を開催。 

（13）高村議員から 

・七沢トンネル東出口の森中脇交差点：見通しを妨げていた樹木の伐採が完了。 

・ダイヤモンドライフの前と三和前の道路のひび割れを補修する。 

・若宮公園内（調整池の周り等）のごみ箱の撤去について、関係者にヒアリングして実施

する。 

※一丁目の関係者にヒアリングした結果、野外ステージ/梅林/池周辺部に設置された

ゴミ箱は、良く管理されており、拾ったゴミの捨て場としても必要との回答でした。 



 

７. その他 

(１）自治会館を土足のまま利用可能にできないか？との提案があった。 

一丁目自治会館を土足のままで利用できるようにした場合、館内を清潔に保つために、

清掃の負担が大幅に増えることになります。また、和室の洋室化が必要になるかもしれま

せん。和室は、会議に同伴した小さいお子さんの遊び場や、大災害時に一時（いっとき）

避難所となった場合は畳の上でザコ寝できる等、使い勝手が良い面もあります。 

一方で、年々高齢者が増えるので、将来的には検討を要する課題ですね。皆さんはどう

思いますか？  ご意見がありましたら、 会長・植木までご提案ください。 

 

                                                  以 上 


